



Desespoir d'une étrangère - à l'aide!

Par **inga**, le **17/06/2009** à **20:06**

Bonjour,

Je suis mariée depuis 4 ans mais étant étrangère mon mari a fait en sorte que je ne puisse vivre avec lui en France et ce depuis le mariage (célébré à Lille). Quelques semaines après le mariage, il déclare ne pas vouloir vivre avec personne. J'ai pensé à une crise passagère, mais cela fait 4 ans que cela dure. J'ai vécu depuis à Montréal où je résidais avant. Il y a quelques mois, il m'a dit avoir trouvé un emploi pour moi en France et qu'il allait faire la demande de résidence afin que je vienne. Une fois arrivée ici, il m'a fait comprendre qu'il avait quelqu'un d'autre dans sa vie et qu'il ne m'aimait plus, qu'il m'avait fait venir uniquement pour le travail et qu'après je devais me chercher un logement. Il m'a préparé un matelas dans le salon où je dors depuis ma venue ici. Nous nous sommes mariés sur le régime de communauté des biens et pendant ces 4 ans il ne m'a pas supporté financièrement me faisant comprendre que les affaires ne marchaient pas. Cependant, j'ai découvert qu'il avait les moyens de se payer une montre de 2,500 Euro, des voyages avec sa copine, achat d'une nouvelle voiture neuve ect.....Je ne connais personne à Lille et je suis dépendant de lui car l'employeur s'est désisté, donc je ne travaille pas. Que dois-je faire s'il me jette à la porte car la copine appelle au téléphone et me harcèle. Que dois-je faire, aidez-moi s'il vous plaît!!!